



Centre-Ville de Limoges

numéro
140
centre-ville
en mouvement

Spéciale Réseau

Cette semaine, retrouvez votre fiche technique :

"Signalétique"

en vous connectant sur votre espace membre !

[Plus d'info ici](#)



Les Halles d'Alès font peau neuve !



Les halles alimentaires de la ville d'Alès entament une phase de travaux de 18 mois. Elles seront ouvertes de 5 à 7 jours/semaine et les espaces commerçants où il sera possible de se restaurer seront modulables.

Les travaux à hauteur de 11 millions d'euros permettront d'aménager au premier étage un espace pouvant accueillir des installations artistiques avec des vidéoprojections.

Le marché provisoire sera installé sous la place de l'Hôtel de Ville.

Soutenu par Action Cœur de Ville, le nouveau visage des Halles se dévoilera en 2025 !

« Les produits locaux y seront mis en avant. Le design moderne, épuré et lumineux doit attirer tous les publics »

Christophe Rivenq, 1er adjoint au maire d'Alès et Président d'Alès Agglomération

[Plus d'info ici](#)

Les artisans d'art investissent Sisteron !

Dans le cadre des journées européennes des métiers d'art, la ville de Sisteron en région PACA accueille pour deux semaines une boutique éphémère.

Ce sont 19 artisans d'art qui se regroupent pendant deux semaines, afin de faire découvrir leurs savoir-faire. Vitraillistes, émailleurs, créateurs de bougies ou de bijoux, les talents sont nombreux. Sisteron, labellisée Ville et métiers d'art, a mis à disposition un local pour cette action en faveur de la création artisanale !

La Chambre régionale de Métiers et de l'Artisanat soutient également cette dynamique.



[Plus d'info ici](#)

Nantes se végétalise pour un cœur de ville plus respirable !

Dans le cadre de son plan "pleine terre" lancé en 2022, la ville de Nantes souhaite supprimer 7 hectares de bitume en aménageant et en végétalisant. Cette action a pour objectif de développer les îlots de fraîcheur en régulant le climat et en captant les émissions de carbone. Le 24 mars dernier, le bureau métropolitain a voté la végétalisation du Cours Saint-André et du parking Duchesse-Anne afin de créer une promenade fraîche en cœur de ville. Pour un coût de 2,3 millions d'euros, cette opération permet la mise en valeur du patrimoine végétal et de l'espace public et améliore la qualité de vie des Nantais !



[Plus d'info ici](#)

Visite Terrain en Occitanie !

Pour ceux qui ne sont pas encore inscrits à la Visite Terrain en Occitanie à Cahors, veuillez retrouver toutes les informations sur notre site !

[Programme & Inscription ici](#)

À découvrir également...

- Erquy met en place un périmètre de sauvegarde du commerce ! [Lire ici](#)
- Dreux organise son premier festival de manga ! [Lire ici](#)
- Romans-sur-Isère souhaite ramener la nature au cœur de ville ! [Lire ici](#)
- Au Pellerin, des balades thématiques pour le centre bourg de demain ! [Lire ici](#)

Partagez-nous l'actualité de vos centres-villes

contact@centre-ville.org

Nos Partenaires



Facebook



Twitter



LinkedIn



Email